

EDITORIAL

Desde que en el año 2015 *Cuadernos Medievales* se transformara en publicación *on-line*, semestral y de acceso abierto, gracias a la calidad de los artículos publicados como al arduo trabajo de los y las integrantes del equipo editorial y la responsabilidad de las y los evaluadores convocados. Su participación tanto en el campo de los estudios medievales como en las revistas científicas ha sido creciente, tal como queda reflejado en las excelentes Indexaciones que ha logrado, entre las que mencionamos SCOPUS, NB-CONICET, DOAJ, ERIHPLUS, entre otras.

Fruto del dinamismo que toda publicación científica requiere y de los vínculos que establece con colegas de universidades del país y del exterior, se produjeron múltiples cambios en el Comité Científico, Equipo Editorial, la secretaria académica y la dirección de la revista. Es justo y necesario reconocer la labor desarrollada en todo este tiempo por las personas que contribuyeron, desde diversos lugares. En esta ocasión nos toca agradecer y despedir a Mariana Zapatero por su participación en la dirección de *Cuadernos Medievales* hasta octubre de 2022. La Dra. Zapatero ha acompañado el proceso de crecimiento mencionado, pero en virtud de sus compromisos académicos, decidió dejar la gestión cotidiana de nuestra revista. Estamos seguros de que nos encontraremos en proyectos futuros.

Dr. Gerardo Rodríguez

Dra. Gisela Coronado Schwindt

Directores